



Somos México alcanza 90% de asambleas para convertirse en partido nacional

Maritza Pérez

maritza.perez@eleconomista.mx

Guadalupe Acosta Naranjo, expresidente nacional del PRD, y quien es uno de los líderes de Somos México, organización que busca constituirse como partido político nacional, confió que a pocos días de que concluya el plazo legal para recabar los requisitos exigidos por el INE, dicha agrupación logrará sin problemas los números necesarios para seguir el proceso.

Hasta el pasado 3 de febrero, Personas Sumando en 2025, A. C., mejor conocido como Somos México, una organización derivada de la llamada “Marea Rosa”, tabiliza 228 asambleas de las 200 que pide la ley y 231,834 afiliados; 90% de las 256,030 requeridas.

“Es un espacio que intenta convertirse en partido político y ya estamos a punto de lograrlo (...) Ya pasamos el umbral de las asambleas. Tenemos 228 y todavía vamos a hacer más asambleas este fin de semana que viene y el siguiente. Y en afiliaciones habíamos rebasado 235,000 afiliaciones.

“O sea, en los próximos días, en unos cuantos días vamos a llegar al umbral, pero vamos a seguir afiliando a más personas, vamos a blindar nuestro esfuerzo tratando de rebasar las 320,000, al final del mes de febrero. Si lo vamos a lograr, sí lo podemos lograr porque esta-

mos mirando que estamos avanzando de manera rápida”, aseveró.

Incluso, adelantó que el próximo 21 de febrero celebrarán su asamblea nacional constitutiva en la Ciudad de México.

“Tenemos la confianza de que vamos a cumplir los requisitos. El requisito de asamblea ya lo ya lo llegamos. Ahora nos faltan las afiliaciones, pero ya estamos muy cerquitas de las afiliaciones”, recalcó.

Reforma electoral

En otro asunto, el también exlegislador adelantó que este lunes prevén acudir a la Cámara de Diputados para entregar a la presidenta de San Lázaro, **Kenia López Rabadán** (PAN) sus propuestas finales en materia de reforma electoral.

“Son medidas (que se propondrán) muy radicales en el sentido de la prohibición del dinero sucio en las campañas electorales y que partido que utilice o reciba o use dinero de la delincuencia organizada, entonces ese partido debería de perder su registro de manera definitiva, porque tenemos que cortar al fin el financiamiento del crimen”, explicó.

Y es que reiteró que uno de los asuntos de mayor interés debe ser terminar con la narcopolítica que, dijo, es tan delicada para nuestro país.

“

Son medidas (que se propondrán) muy radicales en el sentido de la prohibición del dinero sucio en las campañas electorales y que partido que utilice (...) dinero de la delincuencia organizada, entonces ese partido debería de perder su registro”.

Guadalupe Acosta Naranjo,
líder de Somos México.



La organiza-
ción encabe-
zada por el
experredista
indicó que
buscará que se
quite el registro
a los partidos
que estén
ligados con
el narco. FOTO:
CUARTOSCURO